

Wie vielfältig das Angebot auf dem Gesundheits-Sektor ist, das zeigt die Stadt am 9. September beim Festival im Kurpark.

FOTO: ARCHIV/KRP

Großes Fest der Gesundheit

AKTION Zum elften Mal veranstaltet die Stadt mit 49 Ausstellern am 9. September das Kneippund Gesundheitsfestival

VON STEFAN WEBER

BAD KÖTZTING. Nur noch eine Woche, dann ist es wieder so weit: Mit dem elften Kneipp- und Gesundheitsfestival im Kurpark beginnt in der Stadt eine Woche, in der sich alles rund um die Gesundheit und natürlich besonders um die Prävention dreht. Wie Kurdirektor Sepp Barth, der in Vertretung des Hauptorganisators Herbert Heindl, Mitarbeiter der Kurverwaltung, am Freitag erklärte, sind alle Vorbereitungen erfolgreich abgeschlossen. Das Festival kann kommen. In großer Runde stellte er mit Co-Organisatorin Bettina Pritzl, Geschäftsführerin des Kneipp-Vereins, das vielfältige Angebot bei einer Pressekonferenz im Sinocur vor.

Nicht weniger als 49 Stände werden es sein, die – wie stellvertretender Bürgermeister Wolfgang Pilz es ausdrückte – zur "Leistungsschau der Träger der Gesundheit in der Region" ihre Angebote präsentieren wollen. Apotheken werden ebenso vertreten sein wie Physiotherapeuten, Pflegeservice, das BRK, Krankenkassen, Selbsthilfegruppen und viele mehr.

Bestehendes Angebot ergänzt

Bereits zum zweiten Mal wird außerdem das Sinocur-Präventionszentrum eng in das Geschehen während des Festivals mit eingebunden sein. Eine hervorragende Ergänzung des schon bestehenden Angebotes und eine gute Gelegenheit für

Die Lehre nach Pfarrer Kneipp ist eines der Hauptthemen beim Fest. FOTO: ARCHIV/KRP

im Kurpark. Die Bad Kötztinger mit Festival Cneipp-und Gesundheitswoche 09.-16. September 2018 la Höcherl-Neubauer, Bettina Pritzl, Sepp Barth und Erich Wühr (v.l.). FOTO: WF KNEIPP- UND GESUNDHEITSFESTIVAL IN BAD KÖTZTING

Freuen sich auf das Festival am Sonntag in einer Woche: Wolfgang Pilz, Caro-

Bahnhofstraße Kurpark Aussteller/ MZ-INFOGRAFIK

Interessierte, zum gleichzeitig stattfindenden Tag der offenen Tür einmal vorbeizuschauen, wie Hausherr und TCM-Klinik-Betreiber Anton Staudinger meinte. Der Kneipp-Verein hat im Sinocur sein Zuhause und wird im Erdgeschoss viele praktische Aktionen anbieten. "Aber

wir sind natürlich die ganze Woche fest mit eingebunden", sagte Pritzl. Neu im Programm sind in diesem Jahr das Venentraining am Montag und das Aquasplash für Familien am Freitag sowie "Fit für den Schulalltag" am letzten Ferientag. Außerdem werden die Sana-Klinken des Landreises dieses Jahr nicht nur mit einem begehbaren Darm-, sondern auch mit einem Herz-Modell vertreten sein. Die Kneipp- und Gesundheitswoche sei alle zwei Jahre "das Highlight" für den Verein. Um die vielfältigen Aktionen bestmöglich bewerben zu können, ist der Verein Stadtmarketing seit dem ersten Festival mit im Boot. Vorsitzende Carola Höcherl-Neubauer sah ihre Aufgabe darin, das Netzwerk der Teilnehmer weiter auszubauen und mit dem Verein selbst aktiv mitzuwirken. Darum wird es dieses Jahr am 14. September zum ersten Mal eine Kneipp'sche Einkehr im Gasthof zur Post geben.

Sie verwies auch auf das Kinderprogramm am Festival-Tag von 13 bis 16 Uhr, bei dem an fünf Stationen (etwa Hula-Hoop-Reifen oder Ringewerfen) eine Laufkarte ausgefüllt werden kann, mit der die Kinder zum Schluss beim Kurpark-Kiosk ein Eis einlösen können. In ihrer Eigenschaft als Vorsitzende des Turnvereins wies sie außerdem noch darauf hin, dass auch dieser Verein die ganze Woche über Aktionen im Angebot haben werde.

Vom Kurort zum Lernort

Das Festival und die Gesundheitswoche seien bereits feste Bestandteile im Kalender der Stadt, zeigten sich Anton Staudinger und Sepp Barth überzeugt. Für Staudinger aber nur ein Schritt zu noch größeren Zielen: "In den nächsten fünf Jahren müssen wir dafür sorgen, dass nicht nur die Gesundheitsanbieter mitmachen – das Thema Prävention muss noch viel weiter in der Bevölkerung verbreitet werden." "Wir müssen noch viel mehr vom Kurort zum Lernort werden", stimmte Barth ihm hier bei. Was die Stadt Bad Kötzting heute schon rund um das Thema Gesundheit und Prävention zu bieten hat: Interessierte sollten sich den 9. September für den Festival-Besuch im Kurpark vormerken. Los geht es an diesem Sonntag um 10 Uhr - und dann die ganze kommende Woche weiter mit vielen Aktionen.

